

**CLAUDIA
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

La transformación de la SCJN

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) volvió a ser epicentro de críticas y ataques de grupos que no comparten la autonomía e independencia en la toma de decisiones del Poder Judicial de la Federación.

Los ministros echaron abajo el primer paquete de reformas del Plan B, y eso desató la más aguda de todas las reacciones de los últimos cinco años, toda vez que su decisión, por mayoría, no favoreció al grupo político gobernante.

El Alto Tribunal vive ahora la encrucijada de muchas décadas, puesto que es motivo de crítica diaria desde el oficialismo, y se observa que pronto sufrirá una transformación difícil de frenar, porque son sostenibles los privilegios que gozan los ministros, pero también sus familias nucleares. Un exceso.

Sin embargo, hasta ahora la Corte sigue robusta, y solo las ministras Loretta Ortiz, y Yasmín Esquivel Mossa, siguen una línea al otro extremo.

[El que sigue muy bien con su ritmo de tiktoker, es Arturo Zaldivar, quien ha sabido acercarse a las nuevas generaciones, ya sea explicando el sentido de su voto que tumbó el llamado Plan B, o tocando temas actuales como el contenido de las canciones de Taylor Swift, y los problemas emocionales y mentales de los jóvenes.](#)

Y Sepa La Bola, pero el tema del Salario Rosa en el Estado de México, da para una investigación de la Secretaría de la Función Pública por las situaciones anómalas que presenta.

A las beneficiarias se les obliga a acudir a eventos del gobernador, Alfredo del Mazo Maza, y si no van, no se las entregan, ni les devuelven sus documentos.

También las hacen mentir que la solicitud se hizo a través de redes sociales, cuando hacen que unas metan a otras.

Participan vecinos de las propias comunidades, no servidores públicos, que tratan con las beneficiadas, a quienes les pagan por "metas", por lo que presionan a las mexiquenses a obedecer.

Les aplican un tipo condicionamiento que va desde mandar su ubicación, hasta dar likes no sólo a las publicaciones del Mazo, sino a videos de distintos artistas, como José José, y como si se tratara del 'juego del calamar' solo sobreviven las que acatan todas esas irregularidades.

Y bueno, en ese mismo Estado de México, Juan Hugo de la Rosa, presidente de la agrupación "Unid@s", asegura que Delfina Gómez "va en caballo de hacienda", pero por sí las moscas, también llamó a sumarse a simpatizantes de Movimiento Ciudadano a la campaña de la maestra.

Y Sepa La Bola, pero mientras que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que los presidenciables deberán esperar los tiempos adecuados para que se definan las reglas y elegir al abanderado motenista, las "corcholatas" van sumando apoyos.

Marcelo Ebrard adhirió a su ex Director para Europa como integrante de su precampaña, donde ya está Martha Delgado.

A Claudia Sheinbaum varias organizaciones le añadieron su apoyo está semana, y Adán Augusto López en Zacatecas, sumó varios líderes económicos, sociales, políticos y culturales, juntos con la "Alianza Patriótica", de Ricardo Peralta Saucedo.

Ricardo Monreal, otro de los interesados en suplir a López Obrador, no muestra definición. Tan sólo ha dicho que le será leal al mandatario nacional y a la 4T, que no hay cambio de rumbo ni viraje político, y no existe ningún cálculo o arreglo por una posición futura, lo que es contrario a la postura que ha mantenido desde hace meses que destapó su deseo de ir por la silla presidencial.

Y Sepa La Bola pero los trabajadores del Canal del Congreso de la CDMX son muestra que "en casa de herrero, azadón de palo", pues llevan un par de meses sin que se les den a firmar su nuevo contrato, y así siguen prestando sus servicios. Es increíble que en la casa del legislativo de la capital del país no se cumplan las leyes y los derechos.

•Periodista.

Exservidora Pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.